
　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　髙　橋　正　剛

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

③ 段ボールの収集状況について。

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ７０分

受　付

町長
担当課長

１.確認事項

５.経済対策について
町長

担当課長

町長
担当課長

④ あたご山の道路補修工事について。

① 天の川、神崎川の活用方法について。

① 1年経過するが、現状と今後の取組みについて。

① 防犯カメラ設置状況（町設置・区設置・個人設置）に
ついて。

② 空き家・空地の樹木対策の進捗状況

令和７年５月１４日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

　令和７年５月１４日　　午前・午後１０時２０分　　　　　第　１　号

２.天の川と神崎川
　整備について

町長
担当課長

３.合併70周年記念
　式典について

町長
担当課長

② 応援券の発行について。

① 記念事業の詳細はどうなっているのか。

４.発酵オーガニッ
　 クビレッジ宣言
   について

町長
教育長

担当課長

① 小規模事業者への支援について。

６.小中学校体育館
　のエアコン設置
　について

① 今後の計画、進捗状況について。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　　大　原　秀　雄

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

担当課長

町長

４５ 分

受　付

　　　　　　　令和７年５月１９日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

　令和　７年　５月１９日　　午前 　　９時００分　　　第　２　号

１．町の未整備道路
　　について

２．産業廃棄物の
　　処理について

② リチウムイオン電池の廃棄について

① 愛宕山道路未整備について

担当課長



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　鈴　木　節　子

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ４０分

受　付 　令和７年５月１９日　　午前・午後１１時００分　　　　　第　３　号

２.安全を重視した
　道路行政を要望

担当課長
② 安全のため早急に変更すべきではないか。

① 町道武田古原線の植房方面と古原方面へのT字路の優
先道路標示は誤りではないか。

令和７年５月１９日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１.町道成田神崎線
　工事中の循環バ
　ス運行について

① 中央ルートの植房地域で本当に迂回ルートはある

担当課長

　のか。

② 迂回路を必要としない中央ルートを提案したい。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　議員氏名　石　橋　伸　一　

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　 

① 防災道の駅追加選定に申し込んではどうですか。

７０分

受　付

① 河川敷まつり、道の駅創業祭、綱引き、火渡り修行等各種イベン
トが開催されていますが、町全体行事へと拡張してはどうか。

７．合併処理浄化槽
　設置について

担当課長

① 浄化槽の交換補助金を考えてはどうですか。

２．４月２９日の行事
　について

担当課長

担当課長
３．成田神崎線につ
　いて

４．排水工事について

① シロキヤ倉庫付近の排水工事の進捗状況はどうなっているのか。

担当課長

① 今後の進捗状況（工事関係、用地関係）

① 第４回発酵マラソンの良かった点、改善点はありますか。

担当課長

　　　　　　　令和７年５月２０日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１．神崎発酵マラソン
　について

　令和　７年　５月２０日　　午前・午後　 １０時４５分　　　第　４　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

６．中学校の部活移行
　について 担当課長

教育長

① 町の取組みの進捗状況はどのようになっていますか。

５．道の駅について
担当課長
町　長



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名  　  椿　　浩一　　㊞　

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

担当課長

担当課長

　　

受　付 　令和　７年　５月２２日　　午前・午後　９時３０分　　　第　５　号

④ 返礼品として提供出来るのは、何時頃になりますか。

① ふるさと納税の返礼品用の玄米は、どの程度確保でき
る見込みですか。

② 生産者から玄米の集荷をどのように行いますか。

③ 集荷後、精米から袋詰めの流れを教えてください。

　　　　　令和7年　5月　22日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

⑤ 玄米の品種を教えてください。　

神崎町総合計画 ① 3月に策定された神崎町総合計画、実施計画を町民に
広報しましたか。

１.神崎米ブランド
化について

　　上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　４０分

実施計画について

② 地域医療の強化については、R6年度に引き続き、R7年
度も◇実施に向けた検討という位置付けになっている
が、町の重要事項にも関わらず、2年間、何も取組みを行
わないのか。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　寳　田　久　元

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

町　長
担当課長

町　長
担当課長

町　長
担当課長

教育長
町　長

９０ 分

受　付

① 町長名で町内の葬儀に弔電を出しているが、全世帯に
出しているのか。全世帯でないならその基準は。
② 費用は町長個人持ちなのか、それとも公費なのか。

① 外国在住の親が一時帰国している場合、その子どもを
臨時転校生として扱っているようだが、どのような内容
なのか。

　令和７年５月２２日　　午前・午後　 １１時５８分　　　第　６　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

教育長
４．臨時転校生につ
　いて

５．町長車について

６．弔電について

① 町長車を替えたようだが、契約内容とその金額は。
② 循環バスの更新時期はいつ頃を考えているか。

７．発酵マラソン大
　会について

① 協賛金は予算どおり集まったのか。
② 神崎中学校生徒の参加費は無料にしてはどうか。
③ 交通規制での苦情の状況は。
④ エントリー2412名、当日の出走者数、町内参加者数と
その割合は。

　　　　　　　令和７年５月２２日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１．お米券について

① 物価高騰の現在、一番取り沙汰されているのは、米の
相場です。全国の自治体でいくつかが住民へ「お米券」
を配布しています。本町も取り組んではどうか。
② 米の政策を増産へ切り替えるべきではないか。

担当課長

町　長
担当課長

２．関西大阪万博に
　ついて

３．サシバについて

① 町として万博に参加するようだが、日程は決まってい
るのか。町長も参加するのか。

① 私の住んでいる新地区にはサシバが生息しています。
町の自然環境と題して講演会を開催したようだが、どの
ような講演会なのか。町が関係しているのか。
②　サシバとはどのような鳥なのか。


